
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
konstituierende Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Ju-

gend, Kultur und Sport  
vom 20.08.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Wöllner schlägt vor, dass langfristige Pläne und eine detaillierte Aufgabenplanung für den 
Ort erstellt werden sollen. Herr Glanz merkt an, dass zunächst auf das Ortsentwicklungskonzept 
gewartet werden sollte. Herr Wöllner ist der Meinung, dass die Vorschläge und Vorgaben aus 
den Ausschüssen kommen sollten. 
 
Frau Schmidt fragt nach, wie viele Ortsführer zur Verfügung stehen. Herr Wöllner berichtet, dass 
aktuell zwei Ortsführer bereit wären. Herr Glanz erklärt, dass die Ortsführungen (erstmal) abge-
sagt wurden, weil die Infotafeln zwischenzeitlich im Ort installiert worden sind. Es besteht die 
Möglichkeit, eine neue Planung für das nächste Jahr oder den Herbst zu entwickeln. Herr Wöllner 
fasst kurz zusammen, was ursprünglich geplant war. 
 
 
Herr Glanz schlägt vor, dass die anwesenden Einwohner bei der Sitzung bleiben dürfen. Der 
Vorschlag wird angenommen. 
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